

謹賀 年頭のご



新年明けましておめでとうございませう。

令和三年の新春を迎え、幌延町議会を代表して謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

町民皆様には、健やかに新年を迎えられたこととお喜び申し上げますとともに、町議会に対するご理解とご支援に心より御礼を申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、日常スタイルがすっかり変わってしまいました。マスクの着用、手指の消毒など、煩わしいことも多いかと思いますが、感染防止のため仕方のないことかと思っております。

新型コロナウイルス感染症への対策と地域経済の活性化の対策など対応がとて難しい一年でもありました。国内の新型コロナウイルス感染症の状況は、もはや、一部地域の問題ではなく、どこで感染してもおかしくない状況です。そんな中でも、本町においては、地域の商工業の皆様の最大限のご努力のおかげで、この難局を乗り切っていたいただきましたことに改めて敬意を表します。

本年は、東京オリンピックが一年遅れで開催されます。海外では、新型コロナウイルス感染症のワクチン開発も進んでいるようですが、感染症の心配もなく、皆様がオンラインピクニック会場で応援できるように体制が整備されることを心より願うばかりです。

幌延町議会議長

高

橋 秀 之

口減少に歯止めがかからない状況が続いております。特に高齢者の転出といった課題を解決していくために、高齢者のみならず誰もが安心して暮らせるまちづくりの実現が急務であると考えています。そのためには、行政の対策はもとより、町民皆様のお知恵とお力添えが不可欠であると考えています。私たち議会議員も、町民の皆様の声を町政に反映すべく、行政と町民皆様の架け橋となるよう努力してまいります。皆様が残っていてよかったですと言えらるまち、共に支え合い笑顔あふれるまち幌延町を町長と共に築き上げていきたいと思っております。

現在、幌延町では、JR宗谷本線の存続を含む生活交通の問題、高齢者福祉の問題、基幹産業である酪農の振興、地域コミュニティの存続など多くの課題が山積してはいますが、一つひとつ解決に向けて取り組みなくてはなりません。そのためにも議会での議論を通じ、是々非々で本町発展のため議員一同鋭意努力して参りますので、町民皆様のご支援、ご指導をお願いいたします。

今年の干支は丑年です。十二支の二番目の干支であることから、子年に蒔いた種が芽を出して成長する時期で、コツコツと基礎を積み上げていく年とされています。また、黙々と目の前の自分の仕事をこなすことが将来の成功につながることもいわれています。牛歩のごとく、ゆっくりと確実に多くの課題に取り組み、その先の幌延町の発展に繋げるべく、町長とともに汗を流してまいらる所存です。

結びになりますが、町民皆様の本年のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げます。新年のごあいさついたします。

令和三年元旦